

Babinsa Koramil 09/Prambanan Lakukan Pemupukan Tanaman Padi Di Desa Taji, Ini Katanya

Agung widodo - KLATEN.XPRESS.CO.ID

Feb 14, 2025 - 13:42



Babinsa Koramil 09/Prambanan Lakukan Pemupukan Tanaman Padi Di Desa Taji, Ini Katanya

Klaten – Babinsa Koramil 09/Prambanan Kodim 0723 Klaten, Serka Imam Bonajar, melaksanakan kegiatan pendampingan pemupukan padi dengan

menggunakan pupuk urea di lahan demlot PPL Kecamatan yang terletak di Desa Taji Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten. (14/02/2025).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk mensukseskan program pemerintah di bidang pertanian serta mendukung para petani dalam mencapai swasembada pangan.

Serka Imam Bonajar mengungkapkan, kegiatan pendampingan pemupukan ini bertujuan untuk memastikan tanaman padi tumbuh subur, sehingga hasil panennya sesuai dengan harapan para petani. Ia menambahkan bahwa pemupukan yang tepat sangat penting untuk mendukung pertumbuhan tanaman padi yang optimal.

“Kegiatan pendampingan pemupukan ini kami lakukan untuk memastikan tanaman padi tumbuh subur dan sehat. Dengan pemupukan yang tepat, kami berharap hasil panen nantinya dapat sesuai dengan harapan para petani, yaitu memperoleh padi yang berkualitas dan berlimpah. Kami berkomitmen untuk mendampingi petani agar proses pertanian berjalan dengan baik dan hasilnya optimal,” ujar Serka Imam Bonajar.

Dalam kegiatan pendampingan tersebut, turut hadir Ketua PPL Kecamatan Prambanan Hargo, PPL Desa Taji Rini, dan Ketua KTNA Agung.

Ketua PPL Kecamatan, Hargo, menjelaskan bahwa pemupukan ini sangat penting untuk mempersubur tanaman padi.

“Pemupukan ini sangat penting untuk mempersubur tanaman padi. Dengan pemberian pupuk yang tepat dan sesuai kebutuhan, tanaman padi dapat tumbuh dengan baik dan sehat. Harapannya, pemupukan yang optimal ini dapat menghasilkan bulir padi yang lebih banyak dan berkualitas tinggi, sehingga produktivitas pertanian di wilayah ini dapat meningkat, dan para petani memperoleh hasil yang maksimal,” ungkap Hargo.

Kegiatan ini juga menjadi bentuk nyata dukungan dari Babinsa kepada petani dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional, sekaligus menunjukkan komitmen TNI untuk selalu hadir dalam setiap lini kehidupan masyarakat, terutama dalam bidang pertanian. (Red)